

finde semana

REVISTASÁBADO

La princesa que desafía la ley saudí

Ameerah al Taweel conduce, tuitea e incomoda en uno de los países más misóginos



BABELIA

La historia del cine español, de la A a la Z

El séptimo arte visto por críticos, historiadores, directores y periodistas



Las hijas del rock

Son 12 jóvenes descendientes de mitos de la música, pero ¿qué hay de su talento?



CONVERSACIÓN CON JUAN CARLOS I EN TVE POR SU 75º ANIVERSARIO

“Me preocupan intransigencias que conllevan políticas rupturistas”

“Una cosa que falta es la vertebración del Estado”, declara el Rey

NATALIA JUNQUERA, Madrid

El Rey, con motivo de su 75º aniversario, que se celebra hoy, ofreció anoche en TVE su primera entrevista pública en 12 años. En un tono muy personal y amparado en un formato cómodo, sin repreguntas por parte del periodista Jesús Hermda, que eludió temas como la investigación por corrupción a Iñaki Urdangarin, el soberanismo catalán y la polémica por la cacería de elefantes de Botsuana, don Juan Carlos hizo introspección de su reinado, su generación y el presente, pasado y futuro de España. “Me preocupan intransigencias que conllevan maximalismos y políticas rupturistas. En estos momentos a España le conviene unidad y le falta vertebración del Estado”, afirmó el Rey, quien expresó su anhelo “por conseguir una España más igualitaria y justa”. En esta línea, manifestó: “Me duele muchísimo que los jóvenes tengan que salir del país a buscar trabajo”.

Don Juan Carlos tuvo palabras para su padre y para el Príncipe —“el mejor preparado que ha habido hasta ahora”—, aunque indirectamente descartó la abdicación: “Me encuentro en buena forma, con ilusión para seguir adelante”. **PÁGINAS 10 A 13**



LA NIÑA MALALA SOBREVIVE AL TERROR MACHISTA. La menor paquistaní Malala Yousafzai fue dada de alta ayer de la clínica británica donde se recuperaba, tres meses después de que los talibanes intentaran asesinarla por defender la educación de las mujeres. La joven vivirá en Reino Unido. / AFP **PÁGINA 31**

El chavismo prepara dividido la sucesión del líder venezolano

El Gobierno reconoce que Chávez padece una “infección severa”

EWALD SCHARFENBERG, Caracas

Los partidarios de Hugo Chávez afrontan divididos el futuro a partir del 10 de enero, cuando debe tomar posesión el dirigente venezolano, gravemente enfermo en La Habana. En el más que probable caso de ausencia de Chávez, que padece una infección respiratoria severa tras su operación de cáncer, hay dos opciones: convocar elecciones o decretar su ausencia temporal, lo que permitiría ganar 90 días antes de tomar una decisión. **PÁGINAS 2 Y 3**

La guerra en Afganistán ha costado a España 100 muertos y 3.000 millones

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El repliegue de las tropas españolas en Afganistán ha comenzado y concluirá en 2014. La factura de esta guerra suma 2.933 millones desde enero de 2002, 3.500 si se añade la ayuda civil a la militar. Cien soldados perdieron la vida y otros 80 resultaron heridos graves. **PÁGINA 17**

Jamón para los jefes y rancho para la tropa

Procesados seis mandos militares por robar a estudiantes dinero de la comida

JAVIER MARTÍN-ARROYO, Sevilla

Un juez militar ha procesado a seis mandos del Ejército por quedarse con dinero de los estudiantes de la residencia universitaria San Hermenegildo, en Sevilla. Dos coroneles, dos comandantes, un capitán, un subteniente y dos empresarios se apropiaron

entre 2005 y 2009 de 300.000 euros del dinero destinado a la comida de los alumnos, todos hijos o nietos de militares. El caso empezó por las protestas de los jóvenes, que decían pasar hambre. Según el juez, los mandos también recibieron regalos (jamón, whisky o langostinos) valorados en 30.600 euros. **PÁGINA 18**



Telefónica ficha a Rato como asesor para Europa y Latinoamérica

RAMÓN MUÑOZ, Madrid

Telefónica anunció ayer el fichaje de Rodrigo Rato como miembro de los consejos asesores de Telefónica Latam y Telefónica Europe. Rato, exdirector del FMI y exministro de Economía, dimitió el año pasado como presidente de Bankia y está imputado en la investigación de la Audiencia Nacional sobre la entidad. **PÁGINA 21**